

fection; vous ajouterez que le Pape les bénit du fond du cœur et qu'il se recommande à leurs prières. Quant à vous, je vous embrasse de tout mon cœur comme des enfants très chers et je vous donne avec grande affection ma bénédiction apostolique."

« Depuis sa fondation, remarquent les *Missions* des Oblats, notre Congrégation a reçu des Souverains Pontifes qui se sont succédés sur le siège de Rome, des témoignages plus solennels de satisfaction, mais parole plus paternelle ne lui avait jamais été adressée: *"Je dois le dire publiquement: J'éprouve une très grande affection pour votre Congrégation."* Aimée par le Pape, notre petite Congrégation l'est incontestablement aussi par Notre-Seigneur dont le Pape n'est que le Vicaire. Plus fortifiante assurance ne pouvait nous être donnée. Tous les Oblats répandus sur la surface du monde accueilleront avec bonheur cette parole, tous s'efforceront d'être dignes de la mériter."

MONSEIGNEUR A L'HOSPICE TACHE.

Le mardi de Pâques, les orphelines de l'hospice Taché ont offert une gracieuse réception à S. G. Mgr l'Archevêque. Plusieurs membres du clergé y assistaient, notamment le R. P. Magnan, o. m. i., provincial, le R. P. Filiatrault, s. j., recteur du collège, le R. P. Dalton, o. m. i., et le R. P. Dandurand, o. m. i., aumônier de l'hospice. Un certain nombre d'amis et de bienfaiteurs de la maison et plusieurs dames patronesses étaient aussi présents.

Après avoir salué les bonnes dames, dont l'hospice abrite les vieux jours, Monseigneur se rendit à la salle de réception, où les cent orphelines lui exprimèrent, en termes exquis, leur reconnaissance et leurs meilleurs vœux. Sous le symbolisme des tiges et des boutons, des fleurs et des fruits, dans de charmants dialogues, entremêlés de chant et de musique, les chères enfants donnèrent libre cours aux sentiments dont leurs cœurs débordent à l'égard de Mgr l'Archevêque, des Sœurs qui leur tiennent lieu de mères et des dames patronesses qui leur sont toujours si dévouées.

Monseigneur répondit d'une manière toute paternelle aux aimables choses qui venaient de lui être si délicatement exprimées, loua l'œuvre accomplie par les Filles de la Vénérable Mère d'Youville dans cette maison et ailleurs, remercia les dames de St-Boniface de leurs constantes et réconfortantes sympathies à l'œuvre et donna de précieux conseils aux jeunes orphelines.

AUMONE AU MISSIONNAIRE HONGROIS.

Un digne curé canadien-français d'Ontario a récemment adressé à S. G. Mgr l'Archevêque la lettre suivante accompagnée de l'aumône mentionnée.